
 

 

An  Büro des Stadtrates 

Eisenach 

 

 

 

 

Eisenach, den  22.1.2009 

 

 
 
Anfrage zum Abhalten von Stadtratssitzungen im Bürgerhaus 

 

Bis vor wenigen Jahren fanden die monatlichen Sitzungen des Stadtrates im 

großen Saal des Bürgerhauses statt.  

Jetzt tagt der Stadtrat bis auf wenige Ausnahmen im wesentlich kleineren 

Saal 13 des Verwaltungsgebäudes Markt 22.  

Im Gegensatz zum Bürgerhaus erweist sich die räumliche Situation 

insbesondere für Besucher der Ratssitzung als nicht günstig. Schlechte Akustik, 

Schwierigkeiten bei der Parkplatzsuche für die auswärtigen Besucher der 

Ratssitzung kommen hinzu. 

  

Wir fragen: 

 

1. Gibt es Vorteile, die das Abhalten der Ratssitzungen im Markt 22 

rechtfertigen und wenn ja, welche sind das? 

2. Welche Kosten ergeben sich für die Stadt durch das Abhalten der 

Ratssitzungen  

a) Im Bürgerhaus? 

b) Im Markt 22 ?  

 

 

 

 

 

 

Christian Köckert 

Fraktionsvorsitzender 


